

一期一会

「こころに届けよ 愛の^{こえ}一声」

四街道市青少年補導委員連絡協議会
会長 海保 曉美

新年を迎え皆様のご多幸とご健勝を心よりお祈り申し上げます。

令和6年、四街道市青少年補導委員連絡協議会は設立25年を迎えます。

皆様の日頃のご協力に心より感謝申し上げます。

昨年9月に千葉県青少年補導(委)員大会を四街道市青少年育成センターの協力のもと、四街道市で開催することができました。これも関係の皆様のご支援の賜物と、重ねて敬意と感謝を申し上げます。(詳細は市補連広報紙 みちしるべ59号掲載)

私は青少年活動に携わり30年が過ぎました。振り返れば幼いころ両親が離婚し、父親に育てられましたが、極度の貧困、父親のアルコール依存が原因の虐待、学校でのいじめなど筆舌に尽くしがたい子ども時代を送りました。青年時代に人生の転機となったのは、恩師との出会いでした。恩師からの励ましの言葉「今は辛くとも、忍耐強く、負けるな！そして社会で一流の人となりなさい」を胸に奮起し、その後苦学の末幼稚園教諭となり、子どもたちに勇気と希望と生きる力を示せるように頑張ってきました。

しかし、人生の試練は容赦なく、命の危険に及ぶ三度のがんと闘いに生きるという意味の大切さをわが身で感じていた頃に、青少年補導委員の任命を受けました。

さまざまな体験をした私だからこそ、未来を担う子どもたちに、命の尊さを、人を信じる力を、悲しみにも耐える心を育んでほしいと感じています。

子どもたちへの思いを歌詞に込めて補導委員の愛唱歌「愛の^{こえ}一声」を作詞しました。歌詞は下記の通りです。

 「愛の^{こえ}一声」 平成21年度作成 作詞 海保曉美 作曲 木下昇治

- 1、「あなたの想いを大切に 幸せ願ひ今日もまた ころころに届けよ愛の^{こえ}一声」
- 2、「あなたの笑顔が美しい ^{はるなつあきふゆ}春夏秋冬今日もまた ころころに響けよ愛の^{こえ}一声」
- 3、「あなたの瞳が輝いて 夢は叶うよ今日もまた ころころに希望を愛の^{こえ}一声」
「ありがとう かけがえのない あなたの生命 だからいつも見守っているよ
ほらそこにはみちしるべ」

悲しい出来事がまたも降りかかり、愛する息子が昨年41歳で逝去しました。

いつも、私の背中を押してくれた息子のためにも、私は今日もまた、心に届けよ！「愛の^{こえ}一声」をかけ続け、この当たり前と思う一日がどれほど尊い事か、子どもたちが一日一瞬を大切に生き抜いていくことを願い、子どもたちのために何ができるか、人生をかけた挑戦を続けたいと思います。

当センターでは子どもと保護者の悩み相談を受け付けています
四街道市青少年育成センター (月)～(金) 9:00～17:00
相談専用電話 043-423-0066 フリーダイヤル 0120-423-0066
青少年育成センターへは市役所第二庁舎からも裏側通用口を利用して入ることもできます

**新年 あけまして
おめでとーございます**

今年も四街道市の青少年の健全育成のために市民の皆様のご協力をお願い致します。

二〇二四年
青少年育成センター職員一同



昨年、日本漢字能力検定協会は、令和5年を表す漢字として「税」を選びました。「税」の字が選ばれた理由として、1年を通して増税の議論が行われたことなど、「税」にまつわる話題に関心が寄せられたということです。

一方、小中学生が選ぶ漢字には、1位「楽」2位「推」3位「恋」が選ばれました。1位の「楽」が選ばれた理由は、コロナウイルスの分類が変わり、マスク着用の義務もなくなったことから、さまざまな行事が復活し、「学校生活がとても楽しい」「中学生になり、友達と一緒にたくさんの活動ができて楽しい」と友達との関わりを喜ぶ声があげられたそうです。小中学生の選ぶ漢字からは、たくさんの笑顔を感じ、私たちもうれしくなります。

2024年は「辰年」です。辰年は、陽の気が動いて万物が振動するので、活力旺盛になって大きく成長し、形が整い、昨年まで努力してきたことが実を結んで成就するといわれます。

四街道市青少年育成センターでは、今年も街頭補導や相談活動を中心に、各学校や関係団体等との連携を図りながら、四街道市の子どもたちの笑顔が輝くよう頑張りたいと思います。皆様のご支援を宜しくお願いします。

四街道市青少年補導委員連絡協議会

5学区合同パトロール

市青少年補導委員連絡協議会は、通常市内5つの中学校区ごとに活動していますが、互いの地区の状況を共有することを目的に、年に2回「5学区合同パトロール」を実施しています。今年度は、四街道中学校区と千代田中学校区の2地区で合同パトロールを実施しました。

はじめに、いくつかの方面に分かれ、地域の特徴を知るためにパトロールを行います。その後、パトロールの感想やそれぞれの地域の課題等の情報交換を行います。

情報交換では「暗くなっても公園で、たくさんの中高生が遊んでいて驚いた」「自分の地域に比べ、歩道が広がった」「自分の地区では、朝の見守りを中心に活動している」などの意見や感想がありました。



【千代田中学校区でのパトロールの様子】



【四街道中学校区での情報交換の様子】

○12月の相談活動 [47件]

電話	20	来所	23	訪問等	4
----	----	----	----	-----	---

○12月の不審者情報

今月の不審者情報は特にありませんでした。

○令和6年2月の街頭補導予定(13回)

5日(月) B	8日(木) C	9日(金) D	13日(火) B	15日(木) E	16日(金) C	19日(月) C
20日(火) A	21日(水) E	22日(木) D	26日(月) D	27日(火) E	28日(水) B	

A 7:30-8:30 B 10:00-11:00 C 14:30-15:30 D 16:30-17:30 E 17:30-18:30